

Maduro : le Venezuela à l'avant-garde de la construction du monde multipolaire (+Photo)



Caracas, 21 juin (RHC) Le Venezuela est aujourd'hui à l'avant-garde dans la construction d'un monde alternatif, multacentrique et pluripolaire, d'une nouvelle humanité, a déclaré le président Nicolás Maduro.

Dans une interview accordée à la chaîne de télévision arabe Al Mayadeen, diffusée par Venezolana de Televisión, à propos de la récente tournée effectuée dans plusieurs pays d'Eurasie, du Moyen-Orient et d'Afrique du Nord, le chef de l'Etat a souligné le rôle de la nation sud-américaine sur la scène

géopolitique internationale actuelle.

"Nous avons choisi d'aller à l'avant-garde de la construction d'un monde nouveau ; (...) je peux confirmer que nous sommes dans une période de transition, vers une humanité nouvelle, nous reprenons le concept du dialogue de la diversité des cultures, des idéologies, des leaders et des modèles politiques" a souligné le président.

À cet égard, Maduro a noté que le Venezuela avance conjointement avec toutes les forces d'Asie, d'Afrique, d'Europe, des États-Unis, d'Amérique latine et des Caraïbes qui croient en la voie d'un monde multipolaire et sans hégémonisme.

Le président du Venezuela a précisé que lors du périple qui l'a conduit en Turquie, en Algérie, en Iran, au Koweït, au Qatar et en Azerbaïdjan, les autorités de ces pays ont réaffirmé la nécessité de cultiver le dialogue et l'amitié.

Il a également réaffirmé la volonté commune de la nation sud-américaine et de ces États d'articuler les forces économiques, les investissements et la croissance conjointe dans les domaines stratégiques qui influent sur le développement.



Le dirigeant vénézuélien a assuré que, à la suite de la tournée internationale, des réalisations significatives pour la nation sud-américaine viendront à travers des accords de coopération et

d'investissement dans les secteurs du tourisme, du gaz, du pétrole, de la production agricole et du commerce. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/291254-maduro-le-venezuela-a-lavant-garde-de-la-construction-du-monde-multipolaire-photo>



Radio Habana Cuba